



Militantisme noir au cœur d'une conférence **NEUCHÂTEL**

Mamadou Diouf, historien sénégalais qui enseigne à l'Uni de Columbia, brossera le portrait de l'activisme noir de l'entre-deux-guerres à nos jours, jeudi au Musée d'ethnographie.

Présent à Neuchâtel dans le cadre de recherches dans les archives du Musée d'ethnographie (MEN), l'historien sénégalais Mamadou Diouf, professeur à l'Université de Columbia et professeur invité à l'Ecole de droit international de Paris – Sciences Po, donnera une conférence intitulée «Harlem Renais-

sance – African Renaissance», jeudi à 20h15 au MEN (entrée libre).

Historique, sociologique et anthropologique

«Il brossera le portrait du militantisme noir de l'entre-deux-guerres à nos jours et développera sa vision de la participation de la communauté noire à la reconfiguration du monde», écrit le musée dans un communiqué.

Historien spécialiste de la colonisation et des sociétés africaines de l'époque contemporaine, «Mamadou Diouf décrypte avec finesse les mutations politiques et sociétales de l'Afrique. Dans ses nombreux ouvrages, il propose une analyse à la fois historique, sociologique et anthropologique de l'Afrique et de sa diaspora», poursuit le MEN.

En direct sur YouTube

La conférence sera diffusée en live sur le compte YouTube du musée (lien direct: <https://bit.ly/3DkTKLK>). **DMZ**